

**Non classifié/Unclassified**

**LCS/CONF/W(99)40**



Organisation de Coopération et de Développement Economiques  
Organisation for Economic Co-operation and Development

**OLIS : 28-Sep-1999**  
**Dist. : 29-Sep-1999**

PARIS

**SERVICE LINGUISTIQUE ET DES CONFERENCES**  
**LANGUAGE AND CONFERENCE SERVICE**

**Bil.**

**LCS/CONF/W(99)40**  
**Non classifié/Unclassified**

**PROGRAMME DES SEANCES DU 4 AU 8 OCTOBRE 1999**  
**SCHEDULE OF MEETINGS FROM 4 TO 8 OCTOBER 1999**

**81977**

Document complet disponible sur OLIS dans son format d'origine  
Complete document available on OLIS in its original format

**Bil.**

4	9 h 30	COMITE D'AIDE AU DEVELOPPEMENT - Réseau informel du CAD sur la réduction de la pauvreté : Réunion du groupe de mise en oeuvre (Salle Roger Ockrent )
	9.30 a.m.	DEVELOPMENT ASSISTANCE COMMITTEE - DAC Informal Network on Poverty Reduction: Meeting of the Implementaion Group (Room Roger Ockrent)
4 - 5	9 h 30	PISA - 7EME REUNION DU CONSEIL DES PAYS PARTICIPANTS DU PROGRAMME INTERNATIONAL POUR LE SUIVI DES ACQUIS DES ELEVES (Salle D)
	9.30 a.m.	PISA - 7TH MEETING OF THE BOARD OF PARTICIPATING COUNTRIES OF THE PROGRAMME FOR INTERNATIONAL STUDENT ASSESSMENT (Room D)
5	9 h 30	COMITE D'EXAMEN DES SITUATIONS ECONOMIQUES ET DES PROBLEMES DE DEVELOPPEMENT - ALLEMAGNE (Salle N° 1)
	9.30 a.m.	ECONOMIC AND DEVELOPMENT REVIEW COMMITTEE - GERMANY (Room N° 1)
5 - 6	9 h 30	COMITE D'AIDE AU DEVELOPPEMENT - Réseau informel du CAD sur la réduction de la pauvreté : Réunion du groupe de mise en oeuvre (Salle N° 2)
	9.30 a.m.	DEVELOPMENT ASSISTANCE COMMITTEE - DAC Informal Network on Poverty Reduction: Meeting of the Implementation Group (Room N° 2)
6	10 h 00	CONSEIL - COMITE CHARGE DE LA COOPERATION AVEC LES NON-MEMBRES (Salle C)
	10.00 a.m.	COUNCIL - COMMITTEE ON CO-OPERATION WITH NON-MEMBERS (Room C)
6	9 h 30	COMITE PIIC - Réunion des conseillers (Délégations permanentes) (Salle D)
	9.30 a.m.	ICCP COMMITTEE - Counsellors' meeting (Permanent Delegation) (Room D)
7	9 h 30	CEMT - Groupe sur l'intégration des nouveaux pays membres (Salle N° 2)
	9.30 a.m.	ECMT - Group on the Integration of New Member States (Room N° 2)
7	10 h 00	CONSEIL (Salle C)
	10.00 a.m.	COUNCIL (Room C)
7 - 8	14 h 30	CEMT - Comité des suppléants (Salle N° 2)
	2.30 p.m.	ECMT - Committee of Deputies (Room N° 2)

7 - 8	9 h 30	STD - PROGRAMME EUROSTAT-OCDE 1999 SUR LES PPA : REUNION DE CHEFS DE GROUPES (Salle N° 11)
	9.30 a.m.	STD - EUROSTAT-OECD PPP PROGRAMME: GROUP LEADER MEETING (Room N° 11)
7 - 8	9 h 30	GROUPE DE TRAVAIL DU CONSEIL SUR LA CONSTRUCTION NAVALE - Crédits à l'exportation de navires (Salle D)
	9.30 a.m.	COUNCIL WORKING PARTY ON SHIPBUILDING - Export Credits for Ships (Room D)
8	9 h 00	Tribunal administratif - Séance du Tribunal (Salle N° 10)
	9.00 a.m.	Administrative Tribunal - Session of the Tribunal (Room N° 10)